

# Cap sur la Moldavie

Une délégation régionale s'est rendue le mois dernier en Moldavie pour installer Fabien Schaeffer, le premier représentant de l'union internationale des Alsaciens dans cette jeune république d'Europe centrale, entre Roumanie et Ukraine.

Emmenés par Jacques Schleef, membre du comité directeur de l'UIA et également président de l'association Alsace-Macédoine, les Alsaciens ont eu le soutien de l'ambassadeur de France à Chisinau et ont pu participer aux festivités du 14-Juillet dans la capitale moldave grâce notamment aux airs entraînants des chanteurs et musiciens Liselotte Hamm et Jean-Marie Hummel.

D'évidentes perspectives de coopération ont été suscitées par plusieurs rencontres à caractère économique et culturel organisés par les services de l'ambassade et généreusement relayées par les chaînes de télévision.